

Ressort: Vermischtes

Elterngeld: Väter-Beteiligung auf neuem Höchststand

Wiesbaden, 27.05.2013, 08:15 Uhr

GDN - Der Anteil der Väter, die Elterngeld in Anspruch nehmen, hat einen neuen Höchststand erreicht: Im Jahr 2011 haben die Väter von 181.000 der insgesamt rund 663.000 geborenen Kinder Elterngeld bezogen, wie das Statistische Bundesamt am Montag in Wiesbaden mitteilte. Das entspricht einer Väter-Beteiligung von 27,3 Prozent, zwei Prozent mehr als im Vorjahr.

Die höchste Väter-Beteiligung gab es mit 35,8 Prozent in Bayern, dicht gefolgt von Sachsen (35,6 Prozent). Schlusslicht ist mit 17,5 Prozent nach wie vor das Saarland, hieß es seitens der Statistiker weiter. Veränderungen bei der Dauer der Inanspruchnahme gab es hingegen kaum: Nach wie vor bezogen etwas mehr als drei von vier Vätern (77 Prozent) Elterngeld für maximal zwei Monate. Nur knapp sieben Prozent der Väter nimmt die Leistung für zwölf Monate in Anspruch.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14623/elterngeld-vaeter-beteiligung-auf-neuem-hoehchststand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com